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A Câmara con-
cluiu nesta 
q u a r t a - f e i r a 

(21) a aprovação do texto-
-base da PEC (proposta de 
emenda à Constituição) da 
Gastança, que expande o teto 
de gastos por um ano para o 
cumprimento de promessas 
do presidente eleito, Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT).

O debate começou na ter-
ça-feira (20), após acerto entre 
deputados e aliados de Lula, 
com a votação em primeiro 
turno. Nesta quarta, foi feito 
o segundo turno, e a proposta 
foi aprovada por 331 a 163.

A Câmara analisará so-
mente mais um destaque (su-
gestão de mudança pontual no 
texto) do Novo para concluir 
a votação. Por acordo entre 
os presidentes das duas Ca-

sas, o texto voltará na íntegra 
para o Senado para discussão 
nesta quarta. A promulgação 
deve ocorrer na hoje (22).

A conclusão foi viabiliza-
da após o presidente da Câ-
mara, Arthur Lira (PP-AL), 
conseguir um acordo com o 
Republicanos para evitar uma 
nova desidratação da PEC.

Um destaque apresentado 
pelo Novo buscava retirar a 
possibilidade de o governo 
eleito apresentar, até o fim de 
agosto de 2023, uma propos-
ta de nova âncora fiscal que 
substituísse o teto de gastos 
por um projeto de lei comple-
mentar.

Partidos como PSDB 
e Cidadania, que haviam 
apoiado a PEC, foram favorá-
veis ao destaque. O argumen-
to central é que o dispositivo 

fragiliza o processo de esco-
lha de âncoras fiscais e facilita 
para o futuro governo petista 
se desfazer do teto de gastos.

Para evitar o revés, Lira 
suspendeu a sessão da Câma-
ra na terça-feira (20) após a 
votação do texto em primeiro 
turno e iniciou uma negocia-
ção para que o Republicanos, 
que votou contrário à PEC no 
primeiro turno, não apoiasse 
o destaque.

Auxiliares de Lula então 
retomaram a articulação com 
o partido. O presidente do Re-
publicanos, deputado Marcos 
Pereira (SP), foi procurado 
pelo deputado José Guima-
rães (PT-CE), pelo senador Ja-
ques Wagner (PT-BA), além 
do futuro ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad.

Cézar Feitosa/Folhapress
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

EUA anunciam envio de armas à 
Ucrânia que podem mudar rumo da 
guerra

Mortos por Covid lotam 
crematórios na China; 
‘milhões vão morrer’, 

diz médico

Os Estados Unidos 
confirmaram nesta 
quarta-feira (21) o 

envio à Ucrânia do sistema 
de defesa antiaéreo Patriot, 
considerado um dos sistemas 
americanos mais sofisticados 
contra aeronaves, mísseis de 
cruzeiro e mísseis balísticos, 
em um avanço que pode mu-
dar o rumo da guerra no país.

O anúncio foi feito en-
quanto o presidente ucrania-
no, Volodimir Zelenski, está a 
caminho de Washington, em 
sua primeira viagem conheci-
da para fora da Ucrânia desde 
o começo da invasão russa, 
em fevereiro, onde deve se 
encontrar com o líder ame-

ricano Joe Biden, além de 
parlamentares republicanos e 
democratas.

O principal anúncio do 
dia deve ser o envio do siste-
ma antiaéreo. O governo ame-
ricano vai treinar as forças de 
segurança ucranianas para 
usar os equipamentos em um 
terceiro país, segundo uma 
autoridade da Casa Branca –o 
que pode levar algum tempo.

O Patriot fará parte de 
um pacote de cerca de US$ 
2 bilhões em ajuda militar, 
que inclui também outras 
formas de defesa antiaérea 
como os Nasams (curto e mé-
dio alcance), Hawks (míssil 
terra-ar de médio alcance) e 

Stingers (mísseis portáteis).
Questionado na ma-

nhã desta quarta, antes que 
o envio dos Patriots fosse 
confirmado, o porta-voz do 
Kremlin, Dmitri Peskov, afir-
mou que o sistema antiaéreo 
seria “definitivamente” um 
alvo de ataques russos.

“A caminho dos EUA 
para fortalecer a resiliência 
e as capacidades de defesa 
da Ucrânia. Em particular, o 
presidente dos EUA e eu dis-
cutiremos a cooperação entre 
os EUA e a Ucrânia. Também 
farei um discurso no Congres-
so e uma série de reuniões bi-
laterais”, escreveu Zelenski 
no Twitter.    Thiago Amâncio/Folhapress

Segundo o epide-
miologista chinês 
Eric Feigl-Ding, da 

ONU, o fim das restrições 
sanitárias pelo governo asiá-
tico vem lotando hospitais e 
causando “uma explosão nos 
serviços funerários”.

Feigl-Ding é chefe da 
Força-Tarefa Covid no Insti-
tuto de Sistemas Complexos 
de New England, cofunda-
dor da Rede Mundial de Saú-
de e membro de um comitê 
de especialistas sobre Covid 
da ONU.

“É um professor renoma-
do, confiável e com fontes na 
China”, confirma o vice-pre-
sidente da SBI (Sociedade 
Brasileira de Infectologia), 
Alexandre Naime.

Feigl-Ding diz repassar 
informações de hospitais e 
funerárias chinesas, que es-
tariam usando refrigeradores 
para conservar os corpos que 
esperam na fila.

“O tempo de duplicação 
do vírus na China pode não 
ser mais de dias, mas de ho-
ras”, afirmou. “As consequ-
ências econômicas globais 
(...) serão feias.”.

Estudo sobre o fim do 
programa “Covid zero na 
China”, publicado na revista 
especializada Nature, prevê 
até um milhão de chineses 
mortos nos próximos meses. 
Relatório da Universidade de 
Hong Kong estima número 
parecido.

“Catástrofe Chinesa”
Além do afrouxamen-

to das restrições sanitárias, 
Naime, da SBI, atribui a 
“catástrofe chinesa” à resis-
tência de idosos à vacinação 
e à utilização da primeira ge-
ração de vacinas, ainda não 
adaptada à variante ômicron.

A China vacinou 89% 
da população com duas 
doses, mas apenas 57% 
receberam o reforço, se-
gundo a OMS (Organiza-
ção Mundial da Saúde).

Nova onda no Brasil
Naime aposta no “sur-

gimento de variantes mais 
transmissíveis”, mas des-
carta nova onda de mortes 
no Brasil e no mundo por-
que “a população global 
está muito mais bem imu-
nizada do que a chinesa”.

Folhapress

O presidente da 
Rússia, Vladi-
mir Putin, deu 

seu apoio nesta quarta-feira 
(21) a um plano para aumen-
tar o tamanho das Forças Ar-
madas do país em mais de 
30%, ao mesmo tempo em 
que disse que Moscou precisa 
tirar lições e consertar os pro-
blemas que sofreu na Ucrânia.

Em uma conferência de fi-
nal de ano do alto escalão mi-
litar da Rússia, o ministro da 
Defesa, Sergei Shoigu, propôs 
aumentar as Forças Armadas 
para 1,5 milhão de militares 
ante os 1,15 milhão atuais.

Isso é necessário “para 
garantir a solução dos proble-
mas relacionados à seguran-
ça militar da Rússia”, disse 

Shoigu a Putin no evento te-
levisionado. Ele afirmou que 
695.000 dos combatentes de-
veriam ser soldados profissio-
nais contratados — em oposi-
ção aos recrutas que prestam 
serviço militar obrigatório.

Putin assinou um decre-
to neste verão do Hemisfé-
rio Norte ordenando que o 
número de soldados fosse 
aumentado em 137 mil a par-
tir de 1º de janeiro de 2023 
para atingir o nível de 1,15 
milhão, e também convocou 
mais de 300 mil reservistas 
em uma campanha de mobili-
zação controversa para apoiar 
a invasão russa da Ucrânia.

Os Estados Unidos e ana-
listas militares ocidentais di-
zem que dezenas de milhares 

de soldados russos morreram 
nos 10 meses desde que Mos-
cou invadiu a Ucrânia. Em 
21 de setembro –a última vez 
que uma contagem oficial foi 
compartilhada publicamente 
— Shoigu disse que 5.937 sol-
dados russos foram mortos lá.

Shoigu também propôs 
aumentar a faixa etária para 
o serviço militar russo obri-
gatório para abranger os cida-
dãos russos de 21 a 30 anos.

Sob o sistema atual, os 
russos com idades entre 18 
e 27 anos podem ser convo-
cados para o serviço militar 
obrigatório — embora Shoi-
gu e Putin tenham dito repe-
tidamente que os recrutas não 
estão sendo enviados para lu-
tar na Ucrânia.                   CNN

Rússia propõe aumento 
de 30% no tamanho das 

Forças Armadas
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Arrecadação federal atinge R$ 172,03 
bilhões em novembro

Pix supera 100 milhões 
de transações em dia de 
pagamento da segunda 
parcela do 13º

A União arreca-
dou R$ 172,03 
bilhões em 

impostos em novembro, de 
acordo com dados divulga-
dos nesta quarta-feira (21) 
pela Receita Federal. É maior 
valor já registrado para meses 
de novembro desde 2013. Na 
comparação com novembro 
do ano passado, houve cresci-
mento real de 3,25%, ou seja, 
acima da inflação, em valores 
corrigidos pelo IPCA.

No acumulado do ano, a 
arrecadação alcançou R$ 2 
trilhões, representando acrés-
cimo acima da inflação de 
8,8%. O valor é o maior des-
de 2000, para o período acu-
mulado. Os dados sobre a ar-
recadação de novembro estão 
disponíveis no site da Receita 
Federal.

Quanto às receitas ad-
ministradas pela Receita 
Federal, o valor arrecadado 
em novembro ficou em R$ 
165,64 bilhões, representan-
do acréscimo real de 2,53%, 
enquanto. no período acumu-
lado de janeiro a novembro, a 
arrecadação alcançou R$ 1,88 
trilhão, alta real de 7,16%.

O aumento pode ser ex-
plicado, principalmente, pelo 
crescimento de recolhimen-
tos do IRPJ e da Contribuição 
Social Sobre o Lucro Líquido 
(CSLL), que incide sobre o 
lucro das empresas. Segundo 
a Receita, eles são importan-
tes indicadores da atividade 
econômica, sobretudo, do se-
tor produtivo.

A arrecadação do IRPJ 
e da CSLL somou R$ 30,79 
bilhões, com crescimento real 

de 15,16% sobre o mesmo 
mês de 2021. O resultado é 
explicado pelo acréscimo real 
de 19,27% na arrecadação da 
estimativa mensal de empre-
sas. Na apuração por estima-
tiva mensal, o lucro real é 
apurado anualmente, sendo 
que a empresa está obrigada 
a recolher mensalmente o im-
posto, calculado sobre uma 
base estimada.

A Receita observa ainda 
que houve pagamentos atípi-
cos de IRPJ e CSLL de, apro-
ximadamente, R$ 2 bilhões, 
por empresas ligadas ao setor 
de commodities (produtos 
básicos negociados em mer-
cados internacionais), asso-
ciadas à mineração e extração 
e refino de combustíveis.

Andreia Verdélio/ABR

 O Pix superou 
pela pri-
meira vez 

a marca de 100 milhões de 
transações em um único dia 
na terça-feira (20), data do 
pagamento da segunda parce-
la do 13º salário. De acordo 
com o Banco Central, foram 
realizadas 104,1 milhões de 
operações.

O Pix já se tornou o meio 
de pagamento mais utilizado 
no Brasil e continua crescen-
do desde seu lançamento, em 
novembro de 2020. O recorde 
anterior havia sido registrado 
em 30 de novembro deste 
ano, quando foram realizadas 
99,4 milhões de transações 
no dia de pagamento da pri-
meira parcela do 13º salário.

“Os sistemas do Banco 
Central funcionaram com es-
tabilidade ao longo de todo o 
dia, atendendo plenamente à 
alta demanda”, afirmou o BC 
em nota.

De acordo com a auto-
ridade monetária, o alcance 
da nova marca diária do Pix 
“coincidiu” com o último dia 
para o pagamento da segun-
da parcela do 13° salário. As 
empresas tinham até a última 
terça para realizar o depósito 
para trabalhadores com car-
teira assinada.

O Pix completou dois 
anos de funcionamento com 
mais de 140 milhões de usu-
ários cadastrados. De acordo 
com os dados mais recentes, 
de novembro, são 536,9 mi-
lhões de chaves registradas, 
como emails, CPFs e núme-
ros de celular, sendo que cada 
usuário pode ter mais de uma 
chave.

Até outubro deste ano, o 
serviço de pagamentos ins-
tantâneos criado pelo BC ti-
nha sido responsável por mais 
de 28 bilhões de transações e 
pela movimentação de apro-
ximadamente R$ 14 trilhões

Nathália Garcia/Folhapress

As contas externas 
tiveram saldo ne-
gativo de apenas 

US$ 60 milhões em novem-
bro, informou ontem (21) o 
BC. Em 2021, o déficit havia 
sido de US$ 8,509 bilhões 
nas transações correntes, 
que são as compras e vendas 
de mercadorias e serviços e 
transferências de renda do 
Brasil com outros países.

A diferença na compara-
ção interanual se deve ao sal-
do da balança comercial, que 
aumentou US$ 7,5 bilhões, 
enquanto os déficits em ser-
viços e renda primária (lucros 
e dividendos) recuaram US$ 
212 milhões e US$ 665 mi-
lhões, respectivamente.

O chefe do Departamento 
de Estatísticas do BC, Fernan-
do Rocha, destaca que o resul-
tado comercial é o maior da 
série histórica para os meses 

de novembro e foi o principal 
responsável pela melhora nas 
transações correntes do mês. 
Segundo ele, isso deve ao 
aumento das exportações no 
mês passado, que cresceram 
39,3%, enquanto as importa-
ções cresceram apenas 3%.

“No mesmo mês de no-
vembro as importações fi-
caram praticamente paradas 
enquanto as exportações con-
tinuaram a crescer”, disse, 
explicando que o resultado 
foi específico em novembro, 
já que, de janeiro a novem-
bro, exportações e importa-
ções cresceram em patamares 
similares, em média 21%.

Em 12 meses, encerra-
dos em novembro, o déficit 
em transações correntes é de 
US$ 52,357 bilhões, 2,78% 
do Produto Interno Bruto, 
ante o saldo negativo de US$ 
60,805 bilhões (3,26% do 

PIB) em outubro de 2022 e 
déficit de US$ 47,511 bilhões 
(2,89% do PIB) no período 
equivalente encerrado em no-
vembro de 2021.

Já no acumulado do ano, 
o déficit é de US$ 44,616 bi-
lhões, contra saldo negativo 
de US$ 38,617 bilhões de ja-
neiro a novembro de 2021.

As exportações de bens 
totalizaram US$ 28,889 bi-
lhões em novembro, aumento 
de 39,3% em relação a igual 
mês de 2021. As importa-
ções somaram US$ 23,749 
bilhões, incremento de 3% na 
comparação com novembro 
do ano passado. Com esses 
resultados, a balança comer-
cial fechou com superávit de 
US$ 5,140 bilhões no mês 
passado, ante saldo negativo 
de US$ 2,333 bilhões em no-
vembro de 2021.

Andreia Verdélio/ABR

Contas externas têm 
saldo negativo de US$ 60 

milhões em novembro

Tekno S/A – Indústria e Comércio
CNPJ/ME nº 33.467.572/0001-34

Fato Relevante
Tekno S/A – Indústria e Comércio (“Tekno”), em atendimento ao disposto no artigo 157, § 4º, da Lei 
6.404/76, e na Instrução CVM nº 358/2002, comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral, que 
o Conselho de Administração, em reunião realizada no dia 21 de dezembro de 2022, após análise do 
realinhamento estratégico de sua controlada Alukroma Indústria e Comércio Ltda. (“Alukroma”), aprovou a 
alienação de parte de seus equipamentos e maquinários destinados à fabricação de painéis compostos de 
alumínio – conhecidos como “painéis ACM” -, bem como o arrendamento do imóvel onde está localizada 
a sua planta industrial (“Transação”). A Tekno manterá todos os direitos relativos à propriedade intelectual 
registrados em nome da Alukroma, incluindo as suas marcas. A celebração dos respectivos instrumentos 
contratuais depende de diligências de conferência e inventário dos bens e direitos envolvidos na negocia-
ção. A Tekno honrará os compromissos com os seus clientes, e manterá os seus acionistas e o mercado 
informados sobre a finalização da Transação. São Paulo, 21 de dezembro de 2022.

José Maria de Campos Maia Netto – Diretor de Relações com Investidores
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Entenda os principais pontos da PEC 
da Gastança Lula indica Alexandre 

Padilha para as Relações 
Institucionais, que deve 

recriar o Conselhão

O p r e s i d e n t e 
Lula (PT) es-
colheu o de-

putado federal Alexandre 
Padilha (PT-SP) para assu-
mir o comando da Secreta-
ria das Relações Institucio-
nais. O anúncio oficial deve 
ser feito na quinta-feira 
(22). Reeleito em outubro, 
Padilha tem perfil concilia-
dor e amplo trânsito, tanto 
no universo político como 
na sociedade civil.

De volta à pasta após 14 
anos, Padilha deve recrirar 
o Conselho de Desenvolvi-
mento Econômico e Social, 
o Conselhão. Lançado no 
primeiro governo Lula, o 
grupo reunia diferentes se-
tores, como empresários e 
sindicalistas, para discutir e 
sugerir medidas para o de-
senvolvimento do país.

Neste período de transi-
ção, Padilha atuou na apro-
vação do texto-base da PEC 
da Gastança na Câmara e 
também está acompanhando 
a definição das demais indi-
cações para os ministérios 
que serão comandados por 
aliados do governo.

Segundo pessoas pró-
ximas ao governo, Lula já 
vê clima para novos anún-

cios do seu governo com a 
PEC aprovada. O presidente 
eleito também vê também 
a necessidade de anunciar 
Padilha para organizar a ar-
ticulação politica, sobretudo 
na relação com o presidente 
da Câmara, Arthur Lira (PP-
-AL).

Padilha acompanhou 
Lula em diversos encontros 
com empresários durante a 
campanha, e chegou a ser 
cotado inclusive para o co-
mando do Ministério da Fa-
zenda.

Ajudou ainda a orga-
nizar atos da Frente Am-
pla que se formou em tor-
no de Lula, com figuras 
como Henrique Meirelles 
e Simone Tebet (MDB).

Sua maior missão será 
azeitar a relação do Palácio 
do Planalto com o Congres-
so Nacional, em um quadro 
em que a base de deputa-
dos eleitos considerados 
fiéis a Lula varia de 130 a 
215, de um total de 513, de 
acordo com diversos ana-
listas políticos. E em que 
o governo enfrentará uma 
oposição radical liderada 
por Jair Bolsonaro (PL).

Mônica Bergamo/Folhapress

A Câmara dos 
D e p u t a d o s 
aprovou, em 

primeiro turno, o texto-ba-
se da PEC da Gastança, que 
abre espaço no Orçamento 
para mais despesas e cumpri-
mento de promessas do presi-
dente eleito, Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT). A proposta foi 
desidratada pelos parlamen-
tares.

A votação ainda preci-
sa ser concluída em segun-
do turno, o que está previsto 
para esta quarta-feira (21).

Qual o objetivo da PEC?
Lula precisa de uma au-

torização para ampliar os 
gastos em 2023 e, com isso, 
conseguir cumprir promes-
sas de campanha, como o 
aumento real (acima da in-
flação) do salário mínimo, a 
manutenção do Bolsa Famí-

lia em R$ 600 e o adicional 
de R$ 150 por criança de até 
seis anos no programa social.

A dona de casa Nilma 
Andrade, 61, beneficiária 
do programa Auxilio Brasil, 
posa para uma foto com seu 
cartão em sua Por que Lula 
precisa da PEC?

O projeto de Orçamento 
de 2023, enviado pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro (PL), 
usa todo o espaço do teto 
de gastos. Mesmo assim, as 
despesas previstas no projeto 
só bancam R$ 405 mensais 
por família do Auxílio Bra-
sil (que voltará a se chamar 
Bolsa Família). Além disso, 
para encaixar a proposta de 
Orçamento dentro do teto de 
gastos, foi necessário sugerir 
cortes de até 90% em alguns 
programas sociais, como Mi-
nha Casa, Minha Vida, além 

de tesouradas no Farmácia 
Popular e em recursos para a 
saúde e para obras públicas.

Qual o impacto da PEC?
O texto amplia o teto de 

gastos em R$ 145 bilhões no 
próximo ano. A PEC também 
autoriza outros R$ 23 bilhões 
em investimentos fora do li-
mite de despesas -essa medi-
da não tem prazo para acabar. 
Portanto, o impacto total é de 
R$ 168 bilhões em 2023.

Quem decidirá 
para onde vai a verba?

A Câmara deu um recado 
ao presidente eleito e retirou 
o poder do governo de tran-
sição de apresentar sugestões 
de como a verba pode ser apli-
cada. Aliados de Lula podem 
negociar ainda informalmen-
te com o Congresso. Mas o 
Congresso já tem traçado pla-
nos para esses recursos. Folhapress

Aloizio Mercadan-
te, futuro presi-
dente do BNDES 

no governo de Luiz Inácio 
Lula da Silva, anunciou o 
nome de cinco diretores que 
ocuparão postos na diretoria 
do banco de desenvolvimento.

São eles: Alexandre 
Abreu, ex-presidente do Ban-
co do Brasil e ex-presiden-
te do Banco Original, José 
Gordon, da Embrapii, Nata-
lia Dias, do Standard Bank, 
Luciana Costa, do Natixis, e 
Luiz Navarro, ex-ministro da 
CGU (Controladoria-Geral 
da União). Atualmente o BN-
DES tem apenas uma diretora.

O anúncio foi feito em 
almoço com empresários da 
Esfera Brasil nesta quarta 
(21), em São Paulo, em en-
contro visto como tentativa 
de aparar arestas depois da 

repercussão negativa com 
a qual o mercado recebeu a 
nomeação de Mercadante na 
semana passada. Ao todo, de-
vem ser nove diretores.

Veja quem são os novos 
diretores anunciados:

Alexandre Abreu: ex-pre-
sidente do Banco do Brasil e 
ex-presidente do Banco Ori-
ginal. Abreu entrou no BB 
em 1986 como escriturário 
na agência de Cariacica (ES). 
Além do varejo, o executivo 
passou pelas áreas de cartões, 
seguros e internet do banco. 
É formado em administração 
de empresas e tem MBA em 
gestão e marketing.

José Luís Gordon: dou-
tor em economia pela IE/
UFRJ , atualmente é o presi-
dente da Embrapii. Liderou 
a Associação Brasileira de 
Desenvolvimento (ABDE) 

que representa os bancos de 
desenvolvimento. Foi di-
retor da Embrapii e traba-
lhou no MCTI, MEC e CNI.

Natalia Dias: tem quase 
30 anos de atuação na área de 
banco de investimentos. Atua 
como CEO do Standard Bank 
Brasil desde 2018, e como 
diretora de Energia e Infra-
estrutura do Standard Bank 
Group para América Latina 
desde 2012. Antes do Stan-
dard Bank, ocupou posições 
de liderança na área de banco 
de investimentos em institui-
ções como JP Morgan Cha-
se, Bank of America Merril 
Lynch, ING Bank e Banif In-
vestment Banking. Natalia é 
licenciada em Administração 
Pública pela FGV e possui 
especialização em finanças 
pelo Amsterdam Institut of 
Finance.                          Folhapress

Mercadante anuncia 
empresários e mulheres 

para nova diretoria do 
BNDES
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Agronegócio

O receio do agro é o MST, diz Tereza 
Cristina sobre governo Lula

Agroindústria cresce 
novamente, porém, menos 
do que o esperado, afirma 
FGVAgro

O FGVAgro di-
vulga nesta 
q u a r t a - f e i r a 

(21), os resultados de sua pes-
quisa mensal sobre a Agroin-
dústria. Em outubro/2022, 
a produção agroindustrial 
expandiu 3,9% frente ao 
mesmo mês do ano anterior, 
correspondendo ao oitavo 
crescimento consecutivo. 
O avanço do mês decorreu, 
exclusivamente, do setor de 
Produtos Alimentícios (alta 
de 12,2%) que, além de con-
tar com uma base de compa-
ração estreita (forte queda em 
outubro/2021), cresceu 4,0% 
frente a setembro/2022 (com 
ajuste sazonal). Já o setor de 

Bebidas (-5,9%) e o segmen-
to de Produtos Não-Alimen-
tícios (-0,5%) não consegui-
ram registrar crescimento 
interanual, apesar de também 
contarem com uma base de 
comparação relativamente 
pequena. Com o resultado do 
mês, a Agroindústria acumula 
uma alta de 1,1% no ano.

Uma vez que o desempe-
nho de Bebidas e de Produtos 
Não-Alimentícios foi inferior 
ao projetado, espera-se que o 
crescimento da Agroindústria 
em 2022 fique abaixo do ce-
nário base (2,2%) publicado 
na divulgação passada, mas 
ainda bem acima do cenário 
pessimista (0,8%).          FGVAgroDe acordo com Te-

reza Cristina (PP-
-MS), ex-ministra 

da Agricultura de Jair Bol-
sonaro (PL), a preocupação 
do setor agropecuário com o 
governo de Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) ainda é com a 
atuação do MST (Movimento 
Sem Terra).

A senadora eleita disse 
que produtores temem novas 
ocupações de propriedades 
rurais durante a gestão petista.

Com relação ao funcio-
namento do ministério que 
comandava, Tereza Cristi-
na avalia haver condições 
para a manutenção de um 
bom trabalho. Ele deve ser 
desmembrado em três com 
a separação do Ministé-
rio da Pesca e o Ministé-

rio da Agricultura Familiar.
Outro departamento que 

deve sair da Agricultura é o 
SFB (Serviço Florestal Bra-
sileiro).

O órgão faz a gestão de 
florestas públicas e do CAR 
(Cadastro Ambiental Rural), 
instrumento pelo qual pro-
priedades rurais declaram o 
quanto possuem de floresta 
preservada e pelo qual o go-
verno verifica o cumprimento 
do Código Florestal.

Neste caso, avalia a ex-
-ministra, há receio de que a 
mudança possa interromper 
e atrasar os trabalhos já em 
andamento. Sem o CAR, não 
é possível fiscalizar o cum-
primento do Código Florestal 
Brasileiro, muito menos soli-
citar as medidas de reparação 

daquelas propriedades fora 
do estabelecido pela legisla-
ção. Mais de 10 anos após a 
sanção do Código, estados e 
municípios ainda enfrentam 
dificuldades para fiscalizá-lo.

Tereza Cristina subiu à 
tribuna da Câmara nesta ter-
ça-feira (20) para despedir-se 
como deputada federal. No 
discurso, anunciou que será 
oposição ao governo Lula a 
partir do ano que vem, quan-
do assume o mandato como 
senadora. “Meu papel será 
diferente, em oposição ao go-
verno, mas nunca em oposi-
ção ao nosso povo. Lutando 
pela liberdade, pela demo-
cracia e contra atitudes arbi-
trárias de qualquer um dos 
poderes”, declarou.

Juliana Braga/Folhapress

A nova diretoria 
da Associação 
Brasileira de 

Tecnologias de Sementes 
(ABRATES), presidida pelo 
pesquisador da Embrapa 
Soja, doutor Fernando Hen-
ning, deve implementar no 
próximo ano as propostas de 
inovação voltadas à publi-
cação de trabalhos técnicos 
científicos, a divulgação de 
resultados de pesquisas em 
tecnologia de sementes, a 
atualização tecnológica e ca-
pacitação dos profissionais 
da cadeia sementeira, entre 
outras ações.  

Eleito durante o XXI 
Congresso Brasileiro de Se-
mentes, um dos principais 
eventos da ABRATES, ocor-
rido em setembro, em Curiti-
ba, Fernando Henning tomou 

posse recentemente, em subs-
tituição ao doutor Francisco 
Carlos Krzyzanowski, pes-
quisador da Embrapa Soja, 
que compõe a diretoria atual 
como diretor-financeiro. A di-
retoria tem o também pesqui-
sador da Embrapa Soja, dou-
tor José Barros França Neto, 
como vice-presidente.  

“Procuramos formar 
uma diretoria heterogênea, 
preservando a essência da 
ABRATES e seu papel de re-
levância para a sociedade. A 
ABRATES é uma entidade 
que conversa com diferentes 
setores da cadeia de produção 
de sementes, sempre atenta 
e aberta a novos conceitos”, 
afirma Henning.  

Dentre as metas dos no-
vos diretores, o presidente 
destaca a adequação de es-

tratégias de comunicação e 
divulgação de publicações. 
“O objetivo é fazer com que 
as divulgações científicas te-
nham maior visibilidade e 
sejam mais facilmente assi-
miladas”, entende Henning.  

Olhando por este pris-
ma, ganha reforço, nesta 
discussão, as ações que bus-
cam melhorar a acessibili-
dade digital em termos via 
web, informativos e revis-
ta científica. Ele acrescenta 
que a divulgação científi-
ca faz com que os trabalhos 
dos pesquisadores estejam 
em diversos materiais (li-
vros, artigos científicos, tex-
tos publicados na web etc.). 

Entre as principais mu-
danças, o Informativo ABRA-
TES passará por uma refor-
mulação completa.      Abrates

Abrates vai inovar 
e ampliar divulgação 

científica em tecnologia de 
sementes
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Coroa (Suécia) - 0,5001
Dólar (EUA) - 5,2031
Franco (Suíça) - 5,6171
Iene (Japão) - 0,03943
Libra (Inglaterra) - 
6,3015
Peso (Argentina) - 
0,02986

Peso (Chile) - 0,005951
Peso (México) - 0,2641
Peso (Uruguai) - 0,1340
Yuan (China) - 0,7453
Rublo (Rússia) - 0,07295
Euro (Unidade Monetária 
Europeia) - 5,5236
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Pargom Investimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 15.294.585/0001-77 – NIRE 35.300.436.172

Certidão de Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, hora e local: 02/08/2022, às 11h00, na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada, 
face à presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Sheyla da Silva Gomes 
Augusto, Presidente e Márcia da Silva Gomes, Secretária. Ordem do dia: a) Exame, discussão e votação do 
relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referente ao exercício findo em 
31/12/2021; b) Eleição da Diretoria; c) Outros assuntos de interesse da Sociedade. Deliberações: colocada 
em votação a matéria constante do item “a” da ordem do dia, foram aprovados, sem restrições, o relatório da 
diretoria, as demonstrações financeiras e o balanço patrimonial referente ao exercício findo em 31/12/2021, 
publicado de forma eletrônica conforme SPED enviado em 18/05/2022, recibo nº 31.7E.3B.24.69.7B.25.4
9.62.15.2D.C6.FC.3F.06.6B.9A.16.DD.BE-0. Passando ao item “b” da ordem do dia, foi reeleita, neste ato, 
com mandato de 2 anos, contados desta data, para o período de 2022 a 2024, ratificando-se todos os atos 
anteriormente praticados até a presente data, a diretoria da sociedade composta por: Diretora Presidente: Sheyla 
da Silva Gomes Augusto, RG nº 21.417.900-X SSP/SP, CPF/MF nº 246.791.838-61, e como Diretora: Marcia da 
Silva Gomes, RG nº 15.245.389-1 SSP/SP, CPF/MF nº 090.892.328-77. Declaração de Desimpedimento e 
Posse: As Diretoras ora eleitas declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes 
previstos em Lei especial, que as impeçam de exercer atividades mercantis. Por fim, quanto ao item “c” da 
ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal conforme faculta o artigo 161 da Lei 6.404/76. 
Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: aprovado por unanimidade de votos dos Acionistas pre-
sentes; 2) Arquivamento: ficam arquivados na sede da sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: 
esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da 
qual lavrou-se a presente ata, lida, achada conforme e assinada por todos os presentes. Ass.: Sheyla da Silva 
Gomes Augusto – Presidente da Assembleia; Márcia da Silva Gomes – Secretária. JUCESP – Registrado sob o 
nº 673.844/22-5 em 29/11/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Pargom Investimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 15.294.585/0001-77 – NIRE 35.300.436.172

Certidão de Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, hora e local: 02/08/2022, às 9h00, na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada, 
face à presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Sheyla da Silva Gomes 
Augusto, Presidente e Márcia da Silva Gomes, Secretária. Ordem do dia: a) Exame, discussão e votação do 
relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referentes ao exercício findo em 
31/12/2020; b) Outros assuntos de interesse da Sociedade. Deliberações: colocada em votação a matéria 
constante do item a da ordem do dia, foram aprovados, sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações 
financeiras e o balanço patrimonial referente ao exercício findo em 31/12/2020, publicado no “DOE-SP” e no 
“Data Mercantil” na edição de 15/05/2021. Por fim, passando ao item b da ordem do dia, foi dispensada a 
instalação do Conselho Fiscal. Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: aprovado por unanimidade 
de votos dos Acionistas presentes; 2) Arquivamento: ficam arquivados na sede da sociedade os documentos 
citados; 3) Encerramento: esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara 
encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente certidão, a qual foi lida e achada conforme por todos os pre-
sentes. Ass.: Sheyla da Silva Gomes Augusto – Presidente da Assembleia; Marcia da Silva Gomes – Secretária. 
JUCESP – Registrado sob o nº 645.937/22-8 em 07/11/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Madasi Participações S.A.
CNPJ/MF nº 15.046.475/0001-96 – NIRE 35.300.417.453

Certidão da Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, Hora e Local: 02/08/2022, às 11h00, na sede da companhia. Convocação e Presença: 
Dispensada, face à presença de representantes da totalidade do capital social. Mesa: Keila Malvezzi da 
Silva, Presidente e Karol Malvezzi da Silva, Secretária. Ordem do Dia: a) Exame, discussão e votação do 
relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referente ao exercício findo 
em 31/12/2021; b) Eleição do Conselho de Administração; c) Outros assuntos de interesse da Sociedade. 
Deliberações: colocada em votação a matéria constante do item “a” da ordem do dia, foram aprovados, 
sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras e o balanço patrimonial referente ao 
exercício findo em 31/12/2021, publicado de forma eletrônica. Passando ao item “b” da ordem do dia, 
foi reeleito, neste ato, o Conselho de Administração, com mandato de 3 anos, contados para o período 
de 2022 a 2025, ratificando-se todos os atos praticados até a presente data, composto por: Presidente 
do Conselho Keila Malvezzi da Silva, RG nº 28.365.637-2 SSP-SP, CPF/MF nº 320.559.168-23, e como 
Conselheiros: Karol Malvezzi da Silva, RG nº 28.365.639-6 SSP-SP, CPF/MF nº 220.050.178-17; Rodrigo 
Malvezzi da Silva, RG nº 28.365.638-4 SSP-SP, CPF/MF nº 221.862.938-03, e Francisco Malvezzi da Silva, 
RG nº 35.114.259-9 SSP-SP, CPF/MF nº 347.151.098-24. Os Conselheiros ora eleitos foram declarados, 
desde logo, empossados, após o cumprimento das formalidades legais, tendo declarado, sob as penas da 
lei, que não foram condenados por crime cuja pena vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargo 
público. Passando ao item “c” da ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal conforme 
faculta o artigo 161 da Lei 6.404/76. Observações Finais: 1) Quórum das Deliberações: aprovado 
por unanimidade de votos dos Acionistas presentes; 2) Arquivamento: ficam arquivados na sede da 
sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a 
tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente ata, a qual foi lida, achada 
conforme e assinada por todos os presentes. (ass.) Keila Malvezzi da Silva – Presidente da Assembleia; 
Karol Malvezzi da Silva – Secretária. JUCESP – Registrado sob nº 689.181/22-0 em 13/12/2022. Gisela 
Simiema Ceschin – Secretária Geral.

O I b o v e s p a 
emendou ter-
ceiro ganho di-

ário, mas sem repetir o ritmo 
visto nas duas sessões ante-
riores, em que havia subido 
2,03% e 1,83%, respectiva-
mente, terça e segunda. Nesta 
quarta-feira, a referência da 
B3 fechou em alta de 0,53%, 
aos 107.433,14, entre mínima 
de 106.065,73 e máxima de 
107.991,07 pontos na sessão, 
em que saiu de abertura aos 
106.865,92 pontos. O giro 
ficou em R$ 27,1 bilhões. 
Na semana, o Ibovespa sobe 
4,45%, mas ainda cede 4,49% 
no mês – o ganho semanal, 
contudo, já recolocava ontem 
o índice no azul em 2022, 
acumulando alta de 2,49% 
no ano, até esta quarta-feira. 
O nível de fechamento foi o 

maior desde o último dia 9, 
então aos 107.519,56 pontos.

Após ter sustentado boa 
recuperação desde a última 
segunda-feira mesmo quando 
o sinal de Nova York não aju-
dava, o Ibovespa tirou o pé na 
sessão desta quarta-feira, em 
que a Câmara dos Deputados 
ainda avaliava, em primeiro 
turno, os destaques à PEC da 
Transição, entre os quais o 
do partido Novo, que tentava 
manter, na Constituição, a ân-
cora fiscal, e foi rejeitado nes-
ta tarde. Concluída a votação 
em primeiro turno, a expecta-
tiva passou ao segundo turno 
na Câmara, concluído no fim 
da tarde, e à votação final de 
alterações – como o prazo de 
vigência reduzido, de dois 
para um ano -, que precisam 
passar de novo pelo Senado.

“Antes de se falar em 
Bolsa, é preciso olhar o DI, 
em nível alto, refletindo ainda 
expectativa quanto ao fiscal 
no próximo governo, sobre 
qual será o custo para finan-
ciar as iniciativas, as propos-
tas. As declarações da equipe, 
inclusive as feitas por Ha-
ddad, têm sido ponderadas, 
mas há uma distância, ainda 
a conferir, para o que de fato 
será feito”, diz Felipe Cima, 
operador de renda variável da 
Manchester Investimentos.

“Há espaço para a Bolsa 
subir? Sim, os ativos brasilei-
ros estão baratos. Mas o que 
está barato pode ficar ainda 
mais, a depender do que vier 
a acontecer. Se a tendência é 
de baixa, pode haver ainda re-
piques até que se encontre um 
fundo”, acrescenta. IstoéDinheiro

Ibovespa sobe 0,53%, aos 107,4 mil 
pontos, emendando 3ª alta diária

Após a queda de 
1,93% terça, em 
meio à redução 

dos prêmios de risco diante 
da costura política para redu-
ção do prazo da PEC da Tran-
sição de um para dois anos, o 
dólar apresentou oscilações 
mais modestas ao longo da 
sessão desta quarta-feira, 21. 
A divisa até ensaiou uma que-
da mais firme nas primeiras 
horas de negócios, quando re-
gistrou mínima a R$ 5,1601, 
com relatos de entrada de 
fluxo financeiro e comercial. 
Mas a febre vendedora amai-
nou em seguida e, após passar 
a tarde rodando entre R$ 5,19 
e R$ 5,20, a moeda encerrou o 
dia em ligeira baixa (-0,07%), 
cotada a R$ 5,2030 – menor 
valor de fechamento desde 
1º de dezembro (R$ 5,1971).

Segundo operadores, de-
pois do forte desmonte de po-
sições defensivas no mercado 
de câmbio futuro por estran-
geiros e fundos locais ontem, 
investidores preferiram ado-
tar uma postura mais cautelo-

sa à espera do fim da trami-
tação da PEC da Transição.

“O dólar ficou rodando à 
tarde perto de R$ 5,20, espe-
rando que a Câmara confirme 
a redução do prazo de vali-
dade da PEC para um ano”, 
afirma o economista-chefe 
da Frente Corretora, Fabrizio 
Velloni, ressaltando que uma 
PEC mais enxuta que o tex-
to original abriu espaço para 
redução dos prêmios de risco.

À tarde, a Câmara dos De-
putados retomou a votação da 
PEC dos Transição, aprova-
da ontem em primeiro turno. 
Houve rejeição ao destaque 
do Partido Novo que propu-
nha que a âncora fiscal fosse 
inscrita na Constituição. Per-
maneceu a versão prevendo 
que o governo envie até agos-
to de 2023 um projeto de lei 
complementar com nova re-
gra para a área fiscal. Com o 
pregão já fechado, a Câmara 
aprovou o texto-base da PEC 
em segundo turno, com 331 
votos a favor e 163 contra.

IstoéDinheiro

Dólar cai 
0,07% e 
fecha a 

R$ 5,2030 
com PEC da 

Transição 
no radar
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Números do mercado 
financeiro

DÓLAR
compra/venda
Câmbio livre BC - R$ 
5,2025 / R$ 5,2031 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 5,2020 / R$ 5,2040 *
Turismo - R$ 5,3400 / 
R$ 5,4200

(*) cotação média do 
mercado
(**) cotação do Banco 
Central

Variação do câmbio livre 
mercado
no dia: -0,09%

OURO BM&F
R$ 298,000

BOLSAS

B3 (Ibovespa)
Variação: 0,53%
Pontos: 107.433
Volume financeiro: 
R$ 26,592 bilhões
Maiores altas: IRB Brasil 
ON (24,69%), Sul Améri-
ca UNT (6,07%), Hapvida 
ON (4,49%)
Maiores baixas: Magazine 
Luiza (-7,45%), Alparga-
tas (-3,70%), MRV ON 
(-3,08%)

S&P 500 (Nova York): 
1,49%
Dow Jones (Nova York): 
1,60%
Nasdaq (Nova York): 
1,54%
CAC 40 (Paris): 2,01%
Dax 30 (Frankfurt): 
1,54%
Financial 100 (Londres): 
1,72%
Nikkei 225 (Tóquio): 
-0,68%
Hang Seng (Hong Kong): 
0,34%
Shanghai Composite 
(Xangai): -0,17%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): 0,04%
Merval (Buenos Aires): 
4,36%
IPC (México): 0,59%

PASAMA PARTICIPAÇÕES S/A
CNPJ 60.540.499/0001-51 - NIRE nº 35.300.314.557

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA AOS 17 DE NOVEMBRO DE 2022
Data, Hora e Local: 17/11/2022, às 10h, na sede social em São Paulo - SP, na Rua Bandeira Paulista, 
nº. 477, 5º andar, Itaim Bibi; Presença: acionistas representando a totalidade do capital social, confor-
me assinaturas lançadas no livro próprio, dispensada, em consequência, a publicação de editais de 
convocação, nos termos do art. 124, parágrafo 4º, da Lei 6.404/76; Mesa: Otavio Maluf, presidente; 
Flavio Maluf, secretário. Ordem do Dia: deliberar sobre: (i) a lavratura da ata desta assembleia geral 
extraordinária na forma de sumário, nos termos do art. 130, §1°, da Lei 6.404/76; (ii) alteração do 
estatuto social para: aumentar de 02 para 03 o número máximo de Diretores; criar o cargo de Diretor 
de Investimentos e especificar os poderes da Diretoria, inclusive acrescentando previsão específica 
sobre a representação da Cia em sociedades investidas; modificar a redação dos artigos correspon-
dentes a tais assuntos, especialmente os artigos 17 e 22 do Estatuto (Anexo I); (iii) recomposição da 
Diretoria em razão das alterações propostas para a Diretoria, nomeando um Diretor de Investimentos 
e dois Diretores sem designação específica; (iv) autorização para a Diretoria praticar todos os atos 
necessários à formalização das deliberações que forem aprovadas. Deliberações: os acionistas, por 
unanimidade, deliberaram o seguinte: (i) aprovaram a lavratura da presente ata de forma sumária, 
conforme permissivo do art. 130, §1°, da 6.404/76; (ii) aprovaram a alteração do estatuto social para 
o fim de aumentar de 02 para 03 o número máximo de Diretores, criar o cargo de Diretor de Investi-
mentos, especificar os poderes da Diretoria, inclusive acrescentando previsão específica sobre a re-
presentação da Cia em sociedades investidas, e modificar a redação dos artigos 17 e 22 do Estatuto 
Social, para que passem a ter a seguinte redação: “Art. 17. A Diretoria da Cia será composta por 02 a 
03 membros, sendo um Diretor de Investimentos e os demais diretores sem designação específica.” 
“Art. 22. Além das atribuições normais inerentes aos cargos de diretor, compete à Diretoria deliberar 
sobre a instalação, transferência ou extinção de filiais ou estabelecimentos de quaisquer espécies, 
no País ou no exterior. § único. Compete ao Diretor de Investimentos, isoladamente, a representação 
da Cia nas deliberações e atos societários das sociedades das quais ela seja sócia ou acionista, em 
especial em reuniões, assembleias gerais ordinárias ou extraordinárias de sociedades das quais 
ela seja quotista ou acionista, e na votação de quaisquer matérias em reuniões, assembleias gerais 
ordinárias ou extraordinárias de sociedades das quais a Companhia seja acionista, em especial a 
respeito de deliberações sobre demonstrações, resultados financeiros e balanços patrimoniais, po-
dendo, para tanto, nomear procurador para representar a Companhia nestes atos. Para os demais 
atos não previstos especificamente neste parágrafo único, a competência será de qualquer Diretor 
isoladamente.”; em seguida, aprovaram a nova redação do Estatuto Social, conforme Anexo I; (iii); 
na sequência, por unanimidade e nos termos do art. 17 do Estatuto Social da Companhia, elegeram, 
para compor a Diretoria juntamente com os Diretores Otavio Maluf eleito em 30/07/2020 e Flavio 
Maluf eleito em 30/11/2020 e que permanecerão nos cargos até a AGO do ano de 2023, o Sr. Fábio 
Torres Maluf, brasileiro, casado, empresário, portador da cédula de identidade RG nº 36000001-0, 
inscrito no CPF/ME sob nº 230.953.128-65, residente e domiciliado na Rua Jacques Felix nº 450, 
apto. 181, Torre B, Jardim Paulista, São Paulo – SP, para o cargo de Diretor de Investimentos (termo 
de posse Anexo II), sendo que os seus respectivos mandatos terão validade até a AGO do ano de 
2023; (iv) autorizaram a Diretoria a praticar todos os atos necessários à formalização das delibera-
ções ora aprovadas. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, foram encerrados os trabalhos 
e suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente ata, a qual, após reaberta 
a sessão, foi lida, achada conforme e por todos os presentes assinada. Acionistas Presentes: (i.) 
Paulo Salim Maluf, representado por sua procuradora Sylvia Lutfalla Maluf; (ii.) Sylvia Lutfalla Maluf; 
(iii.) Otavio Maluf; (iv.) Flavio Maluf; (v.) Ligia Maluf Curi, representada por seu procurador Flavio 
Maluf; (vi.) e Minuanos Participações Ltda. , representada por seu representante legal Flavio Maluf. 
São Paulo, 17 de Novembro de 2022. Otavio Maluf - Presidente, Flavio Maluf - Secretário. Paulo Salim 
Maluf, Sylvia Lutfalla Maluf, Flavio Maluf, Otavio Maluf, Ligia Maluf Curi, Minuanos Participações Ltda. 
Jucesp sob o n. 689.654/22-4 em 14/12/2022. Gisela Simiema Ceschim - Secretária Geral.

Ufinet Brasil S.A.
CNPJ/ME nº 06.288.154/0001-07 NIRE 35.3.00535138

Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data, Hora e Local: 02/12/22, 10h, via videoconferência e na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dis-
pensada, face a presença da totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa: Sr. Iñigo García del 
Cerro Prieto, Presidente; Sr. Francisco Javier Lacasa Fuertes, Secretário. Deliberações aprovadas: (i) A reeleição 
dos membros da Diretoria, para um mandato de 1 ano: a) Álvaro Luiz Melges Britto, RG nº 43.477.613-0 SSP/
SP, CPF/ME nº 334.496.208-60, para o cargo de Diretor Executivo; e b) Eduardo Rosemberg, RG nº 25.271.521-
4, CPF/ME nº 271.145.258-18, para o cargo de Diretor Financeiro. (ii) Os diretores eleitos foram empossados 
em seus cargos nessa data, mediante a assinatura dos respectivos termos de posse. Os Diretores ora eleitos 
declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, que os 
impeçam de exercer atividades mercantis; (iii) Fica desde já autorizado aos membros da Diretoria, a prática de 
todos os atos necessários ao perfeito cumprimento das deliberações expressas acima. Nada mais. JUCESP nº 
691.204/22-6 em 16/12/22. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Companhia Brasileira de Cartuchos
CNPJ/MF nº 57.494.031/0001-63 – NIRE 35.300.025.083

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária
São convocados os acionistas da Companhia, a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada às 
08 horas do dia 29/12/2022, na sede, na Avenida Humberto de Campos, nº 3.220, Bocaina, Ribeirão Pires-SP, 
a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: (i) proposta de contratação de empréstimo junto ao Banco 
do Brasil, no valor de até USD 18.500.000,00. Ribeirão Pires, 21/12/2022. Fabio Luiz Munhoz Mazzaro – 
Diretor Presidente; Sandro Morais Nogueira – Diretor Administrativo e Financeiro. (21, 22 e 23/12/2022)

CXT Distribuidora Ltda.
CNPJ n° 25.381.863/0001-87 - NIRE 35230079660

Edital de Convocação de Reunião de Sócios
Ficam convocados os sócios da CXT Distribuidora Ltda. (“CXT” ou “Sociedade”) a se reunirem em reunião 
de sócios, a ser realizada, em primeira convocação, mediante a presença de quotistas titulares da maioria do 
Capital Social da Sociedade, no dia 29 de dezembro de 2022, às 17h00min, na sede social, na cidade de São 
Paulo, Estado de São Paulo, na Avenida das Nações Unidas, 10.989, 12º andar, conjunto 121, parte, CEP 
04578-000, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: exame, discussão e votação sobre a renovação 
dos mandatos dos membros da Diretoria, nos termos da Cláusula 10ª, parágrafo 2º, do Contrato Social. 
Os sócios poderão participar da Reunião de Sócios, ora convocada, por si, seus representantes legais ou 
procuradores, mediante outorga de mandato com especificação dos atos autorizados, devendo o instrumento 
ser levado a registro, juntamente com a ata da Reunião de Sócios, consoante dispõe o artigo 1.074, §1º, da 
Lei nº 10.406, de 10 de janeiro de 2002. São Paulo, 20 de dezembro de 2022. Alan Goldlust, Diretor; Sérgio 
Vladimirschi Jr., Diretor.  (21, 22 e 23/12/22)

Athena Saúde Brasil S.A.
CNPJ/ME nº 31.701.408/0001-14 – NIRE 35.300.522.681

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária
a ser realizada em 27 de dezembro de 2022

O Conselho de Administração da Athena Saúde Brasil S.A. (“Companhia”) vem pela presente, nos termos do 
Artigo 124 da Lei 6.404/76, conforme alterada (“Lei das S.A.”), convocar os senhores Acionistas da Athena 
Saúde Brasil S.A. (“Companhia”), para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária (“Assembleia”), a 
ser realizada, em primeira convocação, em 27 de dezembro de 2022, às 18h00, de modo exclusivamente 
digital, por meio do seguinte link [https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_MjFlNjFhZjct-
N2M0Mi00YjMxLTk4ZWItMGJlOTM1NTgyMGM2%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2229733d-
79-4f22-482c-88fa-5ccbcb2c458c%22%2c%22Oid%22%3a%22cf71c1d2-4041-4582-a000-2c29780f8de-
c%22%7d] do aplicativo de videoconferência Microsoft Teams, conforme autorizado pela Instrução Normativa 
nº 81 do Departamento Nacional de Registro Empresarial e Integração, datada de 10 de junho de 2020 
(“IN DREI 81”), nos termos do Artigo 124, § 2º-A, da Lei das S.A., para examinar, discutir e votar a respeito 
da seguinte ordem do dia: (i) a renúncia de membro do Conselho de Administração da Companhia; (ii) a 
eleição de novos membros para compor o Conselho de Administração da Companhia; e (iii) a autorização 
para os administradores da Companhia praticarem todos os atos necessários à efetivação das delibera-
ções tomadas. Nos termos do Artigo 126 da Lei das S.A., para participar da Assembleia, os acionistas 
ou seus representantes deverão apresentar à Companhia, ao Departamento de Relacionamento com 
Investidores – ri@athenasaude.com.br, no mínimo 2 (dois) dias úteis de antecedência à data de realização 
da Assembleia: (a) documento de identidade; (b) atos societários que comprovem a representação legal; e 
(c) instrumento de outorga de poderes de representação, conforme aplicável. O representante do acionista 
pessoa jurídica deverá apresentar cópia simples dos seguintes documentos, devidamente registrados no 
órgão competente: (a) contrato ou estatuto social; e (b) ato societário de eleição do administrador que (b.i) 
comparecer à Assembleia como representante da pessoa jurídica, ou (b.ii) assinar procuração para que 
terceiro represente acionista pessoa jurídica. Para participação por meio de procurador, a outorga de poderes 
de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 (um) ano, nos termos do Artigo 126, § 1º, da 
Lei das S.A. Em cumprimento ao disposto no Artigo 654, § 1º e § 2º da Lei nº 10.406/2002, conforme 
alterada (“Código Civil”), a procuração deverá conter indicação do lugar onde foi passada, qualificação 
completa do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga com a designação e extensão dos 
poderes conferidos, contendo o reconhecimento da firma do outorgante. As pessoas naturais acionistas 
da Companhia somente poderão ser representadas na Assembleia por procurador que seja acionista, 
administrador da Companhia, advogado ou instituição financeira, consoante previsto no Artigo 126, § 1º, 
da Lei das S.A. As pessoas jurídicas acionistas da Companhia poderão ser representadas por procurador 
constituído em conformidade com seu contrato ou estatuto social e segundo as normas do Código Civil, 
sem a necessidade de tal pessoa ser administrador da Companhia, acionista ou advogado. Os documentos 
e informações relativos às matérias a serem deliberadas na Assembleia encontram-se à disposição dos 
acionistas na sede social da Companhia. São Paulo, 19 de dezembro de 2022. Ricardo Leonel Scavazza 
– Presidente do Conselho de Administração. (20, 21 e 22/12/2022)

Madasi Participações S.A.
CNPJ/MF nº 15.046.475/0001-96 – NIRE 35.300.417.453

Certidão da Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data, Hora e Local: 02/08/2022, às 14:00 horas, na sede social da sociedade. Quórum de Instalação: 
a totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa: Keila Malvezzi da Silva, Presidente e Karol 
Malvezzi da Silva, Secretária. Ordem do Dia: Eleição da Diretoria. Deliberação: Colocado em votação o 
item único da ordem do dia, foi eleita, com mandato de 3 anos, para o período de 2022 a 2025, ratificando-se 
todos os atos praticados até a presente data, a diretoria da sociedade composta por: Diretoria Presidente 
Keila Malvezzi da Silva, RG nº 28.365.637-2 SSP-SP, CPF/MF nº 320.559.168-23 e, como Diretores, Karol 
Malvezzi da Silva, RG nº 28.365.639-6 SSP-SP, CPF/MF nº 220.050.178-17; e Rodrigo Malvezzi da Silva, RG nº 
28.365.638-4 SSP-SP, CPF/MF nº 221.862.938-03. Observações Finais: 1) As deliberações foram tomadas 
por unanimidade de votos. 2) Os eleitos declaram que não estão incursos em nenhum dos crimes previstos em 
lei que os impeça de exercer atividade mercantil. Ato contínuo, assinam o Termo de Posse lavrado no Livro de 
Registro de Atas da Sociedade, nos termos do artigo 149 da Lei 6.404 de 15/12/1976. 3) Encerramento: 
Esgotada a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da qual 
lavrou-se a presente ata, a qual foi lida, achada conforme e assinada por todos os presentes. (ass.) Keila Mal-
vezzi da Silva – Presidente da Reunião; Karol Malvezzi da Silva – Secretária. Junta Comercial do Estado de São 
Paulo. Certifico o registro sob o nº 683.692/22-7 em 05/12/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Hergera Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 16.606.789/0001-69 – NIRE 35.300.441.842

Certidão da Ata de Reunião do Conselho de Administração
Data, Hora e Local: 02/08/2022, às 17:00 horas, na sede social da sociedade. Quorum de Instala-
ção: A totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa Diretora dos Trabalhos: Luciene 
Fernandes da Silva, presidente da reunião e Laryssa Girão Romera da Silva, secretária. Ordem do Dia: 
Eleição da Diretoria. Deliberação: colocada em votação a matéria única da ordem do dia, foi eleita, com 
mandato de 3 anos, para o período de 2022 a 2025, ratificando-se todos os atos anteriormente praticados 
até a presente data, a diretoria da sociedade composta por: Diretora Presidente: Luciene Fernandes da 
Silva, RG nº 25.343.150-5 SSP-SP e CPF/MF nº 278.046.638-38, e como Diretora: Laryssa Girão Romera 
da Silva, RG nº 28.468.526-4 SSP-SP e CNPJ/MF nº 353.579.998-80. Declaração de Desimpedimento 
e Posse: As diretoras ora eleitas declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos 
crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. Observações Finais: 
1) As deliberações foram tomadas por unanimidade de votos. 2) As diretoras eleitas assinam o Termo de 
Posse, lavrado nos termos do artigo 149 da Lei 6.404 de 15/12/1976. 3) Encerramento: Esgotada a 
matéria única da ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a ses-
são, da qual lavrou-se a presente ata, a qual foi lida, achada conforme e assinada por todos os presentes. 
Luciene Fernandes da Silva – Presidente da Reunião; Laryssa Girão Romera da Silva – Secretária. JUCESP. 
Certifico o registro sob o nº 645.007/22-5 em 03/11/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Hergera Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 16.606.789/0001-69 – NIRE 35.300.441.842

Certidão da Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, hora e local: 02/08/2022, às 11h00, na sede da companhia. Convocação e Presença: 
Dispensada, face à presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Luciene 
Fernandes da Silva, Presidente; Veronika Crystine Girão Romera da Silva, Secretária. Ordem do dia: 
a) Exame, discussão e votação do relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações 
financeiras referente ao exercício findo em 31/12/2020; b) Outros assuntos de interesse da Sociedade. 
Deliberações: colocada em votação a matéria constante do “item a” da ordem do dia, foram apro-
vados, sem restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras e o balanço patrimonial 
referentes ao exercício findo em 31/12/2020, publicados no “DOE-SP” e no “Data Mercantil” na edição 
de 20/05/2021. Passando ao “item b” da ordem do dia, foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal 
conforme faculta o artigo 161 da Lei 6.404/76. Observações Finais: 1) Quórum das deliberações: 
aprovado por unanimidade de votos dos acionistas presentes; 2) Arquivamento: ficam arquivados na 
sede da sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: esgotada a ordem do dia e nada mais 
havendo a tratar, a Sra. Presidente declara encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente certidão, 
a qual foi lida e achada conforme por todos os presentes. Luciene Fernandes da Silva – Presidente 
da Assembleia; Laryssa Girão Romera da Silva – Secretária. Junta Comercial do Estado de São Paulo. 
Certifico o registro sob o nº 633.731/22-5 em 26/10/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Hergera Empreendimentos e Participações S.A.
CNPJ/MF nº 16.606.789/0001-69 – NIRE 35.300.441.842

Certidão da Ata de Assembleia Geral Ordinária
Data, hora e local: 02/08/2022, às 15h00, na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada, 
face à presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Luciene Fernandes da 
Silva, Presidente; Laryssa Girão Romera da Silva, Secretária. Ordem do dia: a) Exame, discussão e votação 
do relatório da administração, balanço patrimonial e demonstrações financeiras referente ao exercício findo 
em 31/12/2021; b) Eleição do Conselho de Administração; c) Outros assuntos de interesse da sociedade. 
Deliberações: colocada em votação a matéria constante do item “a” da ordem do dia, foram aprovados, sem 
restrições, o relatório da diretoria, as demonstrações financeiras e o balanço patrimonial referente ao exercício 
findo em 31/12/2021, publicado de forma eletrônica conforme SPED enviado em 18/05/2022.  Passando 
ao item “b” da ordem do dia, foi eleito, neste ato, o Conselho de Administração, com mandato de 3 anos, 
para o período de 2022 a 2025, ratificando-se todos os atos anteriormente praticados até a presente data, 
composto por: Presidente do Conselho: Luciene Fernandes da Silva, RG nº 25.343.150-5 SSP-SP e CPF/MF nº 
278.046.638-38; e como Conselheiros: Laryssa Girão Romera da Silva, RG nº 28.468.526-4 SSP-SP e CNPJ/MF 
nº 353.579.998-80; e Geraldo José da Silva Neto, RG nº 37.324.299-2 SSP-SP e CPF/MF nº 446.232.588-58. 
Declaração: Os conselheiros ora eleitos declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum 
dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. Passando ao item c, 
foi dispensada a instalação do Conselho Fiscal conforme faculta o artigo 161 da Lei 6.404/76. Observações 
Finais: 1) Quórum das deliberações: aprovado por unanimidade de votos dos acionistas presentes; 2) 
Arquivamento: ficam arquivados na sede da sociedade os documentos citados; 3) Encerramento: Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. Luciene Fernandes da Silva 
– Presidente da Assembleia; Laryssa Girão Romera da Silva – Secretária. JUCESP. Certifico o registro sob o 
nº 660.888/22-1 em 18/11/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.
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Negócios

Além das dancinhas, TikTok aposta em 
grandes marcas para ganhar mercado 
brasileiro

Flytour: conheça a maior 
agência de viagens 
corporativas do Brasil

Com mais de 48 
anos de experiên-
cia de mercado, a 

Flytour se consolidou como 
a maior agência de viagens 
corporativas do Brasil. Hoje 
ela faz parte do ecossistema 
da BeFly, companhia com 25 
empresas que juntas formam 
o maior grupo de turismo de 
capital fechado da América 
Latina.

“A Flytour hoje faz par-
te do ecossistema da BeFly. 
Atendemos desde a Vai Vo-
ando, que é uma empresa 
extremamente popular, com 
300 franquias espalhadas em 
comunidades pelo Brasil, 
até o cliente high-end com a 
Queensberry, que organiza 
viagens de altíssimo luxo, 
onde o ticket médio de uma 
viagem é entre R$ 80.000 e 
R$ 100.000”, explica Marce-
lo Cohen, CEO da Befly.

Reconhecida por atender 
com excelência às grandes 
empresas com suas viagens, 

programas de incentivos e 
eventos, a Flytour atua tam-
bém como consolidadora: 
anualmente, mais de 5 mil 
agências de viagens com-
pram suas passagens com a 
empresa.

“Atuamos em vários seg-
mentos e temos projetos de 
expandir para toda América 
Latina. Nos últimos anos a 
gente vem fazendo bastan-
te aquisições no mercado, 
usando o Banco Master como 
nosso advisor e isso nos deu 
robustez, além de agilidade 
e rapidez que é fundamental 
nesse mercado”, diz Cohen.

Para os próximos anos, a 
empresa pretende utilizar uma 
estratégia que vem dando cer-
to para atingir seus objetivos.

“Muita tecnologia e muito 
comprometimento dos nossos 
colaboradores no mercado. A 
gente vem surfando uma onda 
muito boa e batendo nossos 
recordes de venda históri-
cas”, diz Cohen.                 CNN

Para a plataforma 
de entretenimento 
TikTok, encantar 

os usuários brasileiros é algo 
que requer bem mais do que 
dancinhas. Popular entre os 
jovens por seus vídeos curtos 
e virais, o TikTok vem viven-
ciado um período de sucesso 
no Brasil desde meados de 
2020, quando chegou de vez 
por aqui pelas mãos de sua 
detentora, a chinesa Byte-
Dance. De lá para cá, já soma 
mais de 1 bilhão de usuários, 
30 milhões apenas no Brasil.

Agora, para aumentar essa 
base e se tornar ainda mais 
popular no país, o TikTok 
vem estreitando laços com 
marcas e criadores de conte-
údo independentes. A aposta 
mais recente foi a estreia do 

TikTok Ad Awards, premia-
ção reconhece as empresas e 
agências que mais souberam 
aproveitar o potencial de ven-
das na plataforma em 2022.

Mais de 190 anúncios de 
grandes, médias e pequenas 
empresas foram indicados ao 
prêmio, dividido em sete di-
ferentes categorias. São elas:

TikTok para todes – ce-
lebra as melhores campa-
nhas com foco em Diversi-
dade, Equidade e Inclusão;

Parceria de Milhões – re-
conhece a marca com a me-
lhor cocriação junto à comu-
nidade TikTok;

Tem aquela baita presen-
ça – reconhece a melhor par-
ceria com criadores do TikTok

Vai pra For You caramba 
–  reconhece as marcas com 

o planejamento mais bem es-
truturado em formato para o 
TikTok;

Deixa baixo alto – cele-
bra marcas com campanhas 
ou vídeos em que o som foi 
fundamental para o resultado 
final do conteúdo;

POV: hitei no TikTok – 
marcas capazes de surfar nas 
tendências e adaptá-las ao ne-
gócio

Isso aqui esquece, tá fa-
lando da elite –  premia o per-
fil de marca mais completo, 
que foi capaz de demonstrar 
maior consistência ao combi-
nar campanhas publicitárias, 
conteúdo orgânico e co-cria-
ção com a comunidade e com 
criadores.

Biznews

“Não quero ter 
razão, quero 
ter sucesso”, 

diz Paula Lindenberg sobre 
a construção de uma cultura 
corporativa em que os cola-
boradores tenham curiosida-
de e ousadia – inclusive para 
discordar. “Preciso de um 
time que faça a gente pensar 
diferente, que traga novas al-
ternativas, que leve a melho-
res decisões.” Paula está na 
lista da Forbes dos melhores 
CEOs de 2022.

Em nove meses como 
presidente da Diageo no Bra-
sil, a executiva, vinda de 20 
anos de Ambev, conta já ter 
revisado alguns de seus con-
ceitos sobre destilados. Apos-
tava, por exemplo, que os re-
ady to drink, como Smirnoff 
Ice, eram o grande caminho 
para recrutar consumidores 

de cerveja. Mas foi convenci-
da pela equipe de que havia 
opções mais rentáveis, como 
a coquetelaria, e isso levou ao 
lançamento de Johnnie Blon-
de, um uísque voltado para 
uso em coquetéis.

As metas para a operação 
brasileira são altas. “Temos 
ambição financeira de mais 
do que dobrar a companhia 
até 2026”, diz Paula. No úl-
timo ano fiscal, encerrado em 
junho, as vendas líquidas da 
região PUB (Paraguai, Uru-
guai e Brasil) cresceram 36%, 
impulsionadas principalmen-
te pelos números brasileiros, 
com alta de 32%. “Também 
ganhamos share tanto em 
destilados quanto no total ál-
cool e nas categorias uísque, 
vodca, gim, ready todrink e 
cachaça.”

Paula entrou para a Dia-

geo em janeiro de 2022 para 
comandar a região PUB, mas, 
desde julho, passou a se con-
centrar apenas no Brasil. A 
saída do cargo de presidente 
para Reino Unido, Irlanda e 
Espanha da Anheuser-Busch 
InBev veio da vontade de vol-
tar de Londres para São Paulo 
e trazer estabilidade para as 
filhas, de 15 e 12 anos.

Dentro do grupo cerve-
jeiro, a paulistana já tinha 
também liderado a área de 
global insights em Nova York 
e, entre 2015 e 2018, assu-
mido a vice-presidência de 
marketing no Brasil. “Fui a 
primeira mulher a ser vice-
-presidente da Ambev”, diz. 
“O que me orgulho bastante 
desse período foi um trabalho 
de brigar com o estereótipo 
que a cerveja tinha criado em 
torno da mulher.”          Forbes

Paula Lindenberg, CEO da 
Diageo: “Não quero ter 

razão, quero ter sucesso”
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